

Pressemitteilung der

Ausstellungseröffnung und offizielle Übergabe des Bildkalenders 2017 in der Kreissparkasse Bitburg-Prüm

Eifeler Künstler Dieter Nusbaum präsentiert „einen Querschnitt künstlerischen Schaffens“

Der Bildkalender 2017 der Kreissparkasse Bitburg-Prüm ist der Kunst von Dieter Nusbaum gewidmet. Im Rahmen der Ausstellungseröffnung unter dem Motto „Tradition trifft Moderne“ wurde der Kalender am 21. November 2016 im Kundenzentrum der Sparkasse in Bitburg vorgestellt.

Die Kunst von Dieter Nusbaum ist innovativ, kreativ und einzigartig. Wie kein zweiter versteht er es, die Verbundenheit mit unserer Heimat in seinen Werken zum Ausdruck zu bringen. Der in Neuerburg geborene und in Körperich aufgewachsene Künstler hat mit besonderem Blick die traditionellen Bräuche und Gewohnheiten der Eifel aufgegriffen und in den Jahreszyklus eingebettet. Es entstanden eindrucksvolle Unikate, die nun ein Jahr lang in vielen Wohnzimmern und Büros im Eifelkreis zu bewundern sein werden.

„Die Kreissparkasse Bitburg-Prüm verbindet eine langjährige, freundschaftliche Zusammenarbeit mit Dieter Nusbaum. Wir freuen uns sehr, dass seine Werke unseren Bildkalender 2017 schmücken.“ sagte Rainer Nickels, Mitglied des Vorstandes der Kreissparkasse Bitburg-Prüm während seiner Rede. Das erste Exemplar des Kalenders überreichte Rainer Nickels dann dem Künstler selbst.

Gerne laden wir unsere Kunden ein, sich ihr eigenes Exemplar bei der Kreissparkasse Bitburg-Prüm abzuholen. Lassen Sie sich inspirieren von den eindrucksvollen Darstellungen unserer wunderbaren Heimat.

Die Ausstellung von Dieter Nusbaum kann noch bis 09. Januar 2017 während den Öffnungszeiten im Kundenzentrum in Bitburg besichtigt werden.

